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市への意見・要望（令和５年１１月分） 

（令和５年１１月１日～3０日受付分） 
 

受付日 件名 意見・要望の内容 市の回答・対応 担当課 

11/1 保育園入園の結

果通知について 

保育園に４月入園できるかどうかの結果通知を早めてほしいです。 

決まる日が他の市に比べると２月と、遅く、困っています。 

保育園への入園に落ちた際に認可外保育園も考えたいのに他の市より遅いので、

その市の人で埋まってしまいます。 

また、職場への復帰できるか否かも連絡ができず、困りました。 

（途中入園の結果通知に関しては特にご意見ありません。） 

羽曳野市は昨年度より早くなっています。 

ご検討の方、宜しくお願いします。 

藤井寺市では、入所ができる可能性の高い 4 月の 1 次選考のタイミングでより

多くの方に少しでも希望順位の高い園に入所していただけるよう、可能な限り調整

するためお時間を頂戴しているところです。 

ご意見をいただきました結果通知の時期につきましては令和 6 年度の調整で大

幅に結果発表の時期を早めることは困難なのですが、可能な限り前倒しでの結果発

表を行いたいと考えております。 

1 月下旬～1 月末頃の発送を検討しておりますので何卒ご理解いただけますと

幸いです。 

保育幼稚園課 

11/17 バスケットゴー

ルの設置 

高架下などのスペースでバスケットゴールを 4台ほど設置して欲しい バスケットゴールの設置につきましては、立地や周辺住民への対応、予算等も踏

まえ検討いたします。 

スポーツ振興課 

11/28 道路にはみ出た

庭木について 

今夏に何回か問い合わせさせていただきましたが、コインパーキングから細い路

地に入るあたりの庭木が道路にはみ出ており車で通る際に掠ります。 

畑付近は今のところ除去されておりますが、廃アパートの辺の庭木が全く手入れ

されていないようです。 

毎度申し訳ないですが、ご対応お願いします。 

この度ご連絡頂いております件について、現地確認の上、土地所有者の方に対し

指導文書を送付いたしました。 

本件につきましては度々お問い合わせ頂き大変申し訳ございません。 

今後も経過を観察し、剪定されていないようであれば改めて指導いたします。 

まち保全課 

11/30 外の階段が使え

ない時の注意喚

起について 

（アイセル シュラ ホールの）外の階段が濡れている時は２階の扉に鍵が掛かっ

ていて出入りできないようになっていますが、案内が小さくて気づかずに登ってし

まうことがあります。 

せっかく上がったのに入れず、濡れている階段を降りる方がよっぽど怖いです。 

南側の門から入れば案内が正面に見えるんでしょうが、私は階段の端の方から登

るので、案内が出ていることにも気づきません。 

２階から入れなくて、仕方なく降りてきて、後で見て案内が出ていたことに気づ

きます。 

雨の日は外の階段から登らないように気をつけていますが、雨上がりなどは何も

考えずに上って締め出しをくらって、「もう乾いてるのに、何が危ないの？」と思

うことが何回もありました。 

みんながみんな、階段のど真ん中から登り始めるわけではないので、階段が使え

ない時は登り口全体にロープを張るなど、通行止めであることを分かりやすく示し

て欲しいです。 

 この度は、当施設の外の階段が使えないときの注意喚起に関しまして、ご指摘い

ただきありがとうございます。 

ご指摘いただきました場所につきましては、登り口全体にコーン、バーの設置や

ロープを張るなどの措置を実施し、わかりやすい標示となるように心掛けてまいり

ます。 

生涯学習課 

 


